

Place Monseigneur Péronne

L'emplacement de l'ancien cimetière se trouvait autour de l'église... En 1814, le cimetière étant devenu insuffisant, il fut demandé au préfet l'autorisation d'en établir un nouveau: Un arrêté préfectoral du 13 décembre 1819 précise que la translation du cimetière serait effectuée le 1er janvier 1820; (*Histoire de Flavy, Duval, p222-223*).

Avec la disparition de l'ancien cimetière, la place accueillit le marché: elle porta le nom de « **Place du Marché** » au début du 20ème siècle. Elle a été transformée après la destruction de l'ancienne église en 1917: la nouvelle église a été orientée nord-sud pour placer le monument aux morts devant sa façade.

Elle a été appelée "**Place Monseigneur Péronne**" vers 1960 :

Maxence Joseph Péronne, né à Laon en 1813, fut curé-doyen de Flavy de 1853 à 1865. Il participa activement à la création de la Société de Secours Mutuels Saint-Rémi en 1854. Nommé évêque de Beauvais en 1884, il mourut en 1892.

